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Conseil d’établissement 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Isaac-Jogues  
tenue le mercredi 19 avril 2023 à 18 h 30 en présentiel 

 

Type de réunion Mensuelle régulière 

Animateur Mariève Cadoret 

Greffière Marie-Pier Morand 

Présents 

Odile St-Louis 
Mariève Cadoret 
Catherine Fortin 
Nathalie Picard 
Nadine Lajeunesse 
Geneviève Castonguay 

Claire Baujard 
Nancy Carmel 
Diane Pelletier 
François de la Sablonnière Tremblay 
Marie-Pier Morand 
Marc Robillard 
Abdelhamid Hadj Said 
 

Observateur Aucun 

Absents 

Laurent Rozencwajg 
Isabelle Tincler 
Ouswa Rekik 
 

 

Ouverture de la réunion 

Ouverture de la rencontre à 18h30, il y a quorum (6 parents présents). 

1- Adoption de l’ordre du jour 

Odile St-Louis propose, Catherine Fortin appuie. Adopté à l’unanimité avec ajout de deux points en varia. 

2- Adoption du procès-verbal de la réunion du 22 mars 2023 

Catherine Fortin propose, Nathalie Picard appuie. Adopté à l’unanimité. 

3- Parole au public  

Pas de public 

4- Mot de la vice-présidence 
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Mme Mariève Cadoret informe les membres du conseil d’établissement que la rue De Galinée sera sens 
unique dès la rentrée scolaire 2023-2024. Les résidents touchés par ce changement seront informés 
prochainement. Cette information nous a été communiquée par Mme Julie Roy, conseillère de ville de St-
Sulpice, dans l’arrondissement Ahuntsic-Cartierville. 

5- Mot de la direction 

Approbation - Sorties scolaires 
 

o Insectambulant – Groupes de 1ere année ( 111-112-113-114), 4 mai 2023, à 
l’école. 140$ par groupe (560$ au total). Fonds pris dans le budget des sorties 
scolaires, volet scientifique. 

Diane Pelletier propose, Nancy Carmel appuie. Adopté à l’unanimité. 

- Calendrier scolaire 2023-2024 

Le calendrier scolaire pour l’année scolaire 2023-2024 est présenté aux membres du 
conseil d’établissement. La date du 7 septembre sera ajoutée pour l’assemblée 
générale de parents. 

Nadine Lajeunesse propose, Catherine Fortin appuie. Adopté à l’unanimité. 

- Entrée progressive au préscolaire 

Le document expliquant la rentrée progressive pour les élèves du préscolaire est 
présenté au conseil d’établissement. La rentrée se fera sur une période de trois jours, 
où les élèves seront répartis en sous-groupe, et seront présents à l’école selon un 
horaire réduit. 

Nancy Carmel propose, Nathalie Picard appuie. Adopté à l’unanimité. 

- Code de vie 2023-2024 

Le code de vie ainsi que le code vestimentaire pour l’année scolaire 2023-2024 est 
présenté aux membres du CÉ. Suite à des discussions, il est demandé d’ajouter dans 
l’encadré nommant les vêtements à éviter « bermuda trop court ». 

Claire Baujard propose, Odile St-Louis appuie. Adopté à l’unanimité. 

- Résolution pour banderole de l’OPP 
 

La direction demande aux membres du conseil d’établissement d’autoriser une 
dépense de 100$ pour l’achat d’une toile qui sera décorée par des élèves de l’école et 
qui sera remise au Métro André-Grasset afin de les remercier de leur générosité.  

Geneviève Castonguay propose, Diane Pelletier appuie. Adopté à l’unanimité. 
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- Résolution pour le mois de l’activité physique 

La direction demande aux membres du conseil d’établissement d’autoriser une 
dépense entre 600 et 1000$ pour une activité de Sports Montréal organisée par les 
parents de l’OPP. Le tout aura lieu pour le mois de l’activité physique. Les membres 
sont en accord, mais soulignent qu’il serait important de solliciter d’abord les 
organismes faisant partie du CÉ la prochaine fois, en l’occurrence, les Loisirs Sophie-
Barat. 

Catherine Fortin propose, Nadine Lajeunesse appuie. Adopté à l’unanimité. 

Information 

- Budget des parents 
La direction présente au CÉ les montants actuellement disponibles dans le fonds 4. On 
nomme aussi l’argent qui a été amassé par les parents de l’OPP avec la levée de fonds 
ainsi que les dépenses qui ont été faites à ce jour dans ce fonds. 

 
- Dindon sauvage – cohabitation et formation 

Suite à la dernière rencontre où il avait été nommé que plusieurs dindons sauvages 
autour de l’école adoptaient un comportement qui pourrait sembler menaçant, il a été 
proposer d’offrir aux élèves une formation. La direction contactera la faune afin de voir 
si cela est possible et l’information sera partager aux parents de l’école. 

 
 
 
6- Service de garde 
Les membres du conseil d’établissement sont informés que la collation sera donnée aux élèves qui 
fréquentent le service de garde à 15h30 au lieu de 15h15. Les collations sont fournies grâce aux mesures 
alimentaires reçues par le gouvernement, et ces mesures permettent de nourrir les enfants issus de 
milieux défavorisés. Récemment, les commandes coûtent beaucoup plus cher à cause de l’inflation des 
prix, ce qui fait en sorte que sans changement dans notre façon de faire, il risque de ne plus y avoir 
suffisamment de collations avant la fin de l’année scolaire. De plus, beaucoup de collations ont dues être 
jetées suite à la panne d’électricité récente.  
 
De plus, les parents recevront un courriel prochainement les informant que nous sommes à la recherche 
de surveillants de diner. Ces emplois sont sur appel, et la procédure pour postuler sera indiquée dans le 
message.   
 
7- Délégué au CCP 
Aucune information à partager 
 
8- Mot de l’OPP 
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La direction informe les membres du CÉ que les parents de l’OPP ont organisé plusieurs activités pour 
souligner le mois de l’activité physique (mai). Les parents recevront un calendrier avec toutes les 
informations nécessaires.  
Les membres de l’OPP sont aussi en attente d’une soumission afin de faire la location de modules de jeux 
gonflables pour la fête de fin d’année, qui aura lieu le 20 juin prochain. 
 
9- Membres de la communauté 
Loisirs Sophie-Barat 
Monsieur Marc Robillard informe les membres du CÉ qu’à l’activité organisée par les Loisirs Sophie-Barat 
pour Pâques, plus de 200 personnes se sont présentées.  
Il informe aussi les membres que cette année encore, les Loisirs offriront 5 semaines gratuites à des 
familles de l’école qui pourront être ciblées par la direction. Finalement, Monsieur Robillard souhaite 
s’entretenir avec la direction afin de discuter d’un projet de tutorat pour l’année scolaire 2023-2024.  
 
10- Varia 
 
Budget livres 
La direction informe les membres du CÉ du fonctionnement des mesures budgétaires du Ministère en lien 
avec l’achat de livres, suite à l’annonce récente du Ministre à ce sujet.  
 
Tohu 
Un parent rappelle aux membres du conseil d’établissement que la Tohu offre plusieurs ateliers qui 
pourraient être intéressants pour les élèves. Mme Catherine Fortin contactera l’organisme afin de les 
mettre en contact avec l’école dans l’optique de mieux connaitre leur offre de services.   
 
11- Prochaine rencontre :  24 mai 2023 
 
14- Levée de l’assemblée : 20h25 
 
 
_____________________________________ 

Marie-Pier Morand, greffière 

_____________________________________ 

Mariève Cadoret, vice-présidente du conseil d’établissement 

_____________________________________ 

François de la Sablonnière Tremblay, directeur 


